

30/03/2016

Fiscal Regional Juan Agustín Meléndez participa en reunión de mesa interregional contra la violencia rural

Con la presencia del Fiscal Regional de Los Ríos, Juan Agustín Meléndez Duplaquet; del Fiscal Regional del Biobío, Julio Contardo, y del fiscal de la Fiscalía de Alta Complejidad de La Araucanía, Héctor Leiva, se efectuó hoy en Concepción la reunión mensual de la mesa interregional conformada el mes pasado por la Fiscalía de Chile para abordar los delitos de violencia rural que ocurren en la macrozona de las regiones del Biobío, La Araucanía y Los Ríos.



En la reunión participaron también el director de la Unidad de Delitos Violentos de la Fiscalía Nacional, Rolando Melo, y el Director de la Unidad de Delitos Económicos, Lavado de Dinero y Crimen Organizado (ULDDECO) de la Fiscalía Nacional, Mauricio Fernández, además de fiscales adjuntos que investigan las causas vinculadas a estos hechos.

Esta jornada de trabajo, que se efectuó en el auditorio de la Fiscalía Regional del Biobío, tuvo por objetivo fortalecer la coordinación interna y la eficacia de la persecución de las causas de violencia rural, con un énfasis especial en el análisis criminal de este tipo de casos.

Durante el encuentro, se tomó la decisión de crear un equipo especial de analistas criminales de la Fiscalía de Chile para que apoyen a los fiscales en las investigaciones sobre delitos de violencia rural en la macrozona.

Respecto de los contenidos tratados en la reunión –en la que se analizaron aspectos jurídicos, procesales y de análisis criminal, además de la revisión de casos relevantes que están en investigación- el Fiscal Regional Juan Agustín Meléndez explicó que “ha salido información muy valiosa de la experiencia tanto de la Araucanía como del Biobío, que nos están aportando antecedentes muy útiles para nuestras investigaciones”.

La Mesa interregional contra la violencia rural fue creada en febrero pasado en Temuco durante una reunión convocada por el Fiscal Nacional, Jorge Abbott, para trabajar de manera conjunta y permanente las estrategias de la Fiscalía de Chile para la persecución penal de estos delitos.

A la segunda reunión de esta mesa, el Fiscal Juan Agustín Meléndez concurrió acompañado por el fiscal jefe de Mariquina, Alejandro Ríos, y por el abogado asesor de la Fiscalía Regional de Los Ríos, Juan Peña.